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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eberhardt, 

In den  zwei  Jahren Pandemie mit den Zeiten des Lockdowns mussten die Kinder und Jugendlichen 

in unserer Stadt  mit vielen Einschränkungen leben. Schulschließungen, Kontaktbeschränkungen, 

Schließungen der Freizeitmöglichkeiten, etc.. gehörten zu einem einsamen Alltagsbild der jungen 

Menschen.  

Es ist an der Zeit ihnen etwas zurückzugeben. Deshalb unterstützen wir die Idee  der Jusos im Kreis 

Lörrach, dass Kinder, Jugendliche und Auszubildende während den 6-wöchigen Sommerferien 2022 

die Möglichkeit erhalten, 6mal  kostenfrei das Freibad zu nutzen. Im Freibad können sie sich endlich 

wieder mit ihren Freund*innen treffen und gemeinsam ihren Sommer verbringen. 

Der kostenfreie Eintritt ist auch eine soziale Frage. Viele Familien können sich einen Aufenthalt im 

Schwimmbad maximal 1-mal im Monat leisten, da der Eintritt für ihre Kinder zeitlich entfallen 

würde, können sie auch eine schöne gemeinsame Zeit im Freibad erleben. 

Antrag: 

Die SPD-Fraktion beantragt, dass  während den Sommerferien 2022 Kinder, Jugendliche und 

Auszubildende die Möglichkeit gegeben wird,  kostenfrei das Rheinfelder Freibad zu nutzen. Hierfür 

soll es eine Stempelkarte geben, die 6 freie Eintritte ermöglicht. Die Stempelkarten sollen in den 

Schulen verteilt werden. 

 

SPD-Fraktion Rheinfelden, Adolf-Glattacker-Str.8 , 79618 Rheinfelden 

 
Stadtverwaltung Rheinfelden (Baden) 
z. Hd. Herrn Oberbürgermeister Klaus Eberhardt 
Rathaus, Kirchplatz 2 
79618 Rheinfelden (Baden) 



 

Hierbei gehen wir davon aus, dass vermutlich nicht alle diese Karte benutzen oder nur teilweise 

werden.  Da auch  gegebenenfalls die Kinder diese Karten gemeinsam mit  Begleitpersonen nutzen 

werden, werden die Kosten für die Stadt Rheinfelden nicht zu hoch ausfallen. 

Die SPD Rheinfelden unterstützt den Antrag der Jusos und freut sich sehr über die Initiative. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Karin Paulsen-Zenke,   Fraktionsvorsitzende , SPD       

 

 


